

Tornac

De nouveaux talents à la 9^e édition de la journée des créateurs



Près de 25 exposants étaient présents lors de cette manifestation organisée par les bénévoles du Foyer rural de Tornac.

Ce mercredi 1^{er} novembre, les bénévoles du Foyer rural de Tornac, pour leur 9^e édition de la journée des créateurs, ont été ravis de voir que, parmi les 25 exposants, beaucoup ont sauté le pas pour montrer leur talent créatif pour la première fois.

Littérature, bijoux...

À l'instar de Sophie, de Boisset-et-Gaujac, et ses bougies gourmandes 100 % végétales ou encore de Betty, de Durfort,

qui veut inciter les mamans à économiser les bodies des enfants au fil des années, en les rallongeant grâce à des boutons-pression. Une majorité de créatrices étaient de Tornac ou de ses alentours, excepté Christine, venue de Villeveyrac dans l'Hérault avec ses attrape-rêves ou ses fers à cheval sur socle. Sur le thème du développement personnel, était également présente Kaya Zion, de Générargues, avec des tableaux sur feutre à la gouache

intérieure.

Si les habituels présentoirs de bijoux, nappes, sacs, objets décoratifs en tissu, bois ou plâtre démontraient un savoir-faire surprenant, on a fait connaissance pour la première fois avec la seconde passion d'Agnès. Avec son esprit inventif, elle imagine des bijoux en organza (tissu léger et coloré) et en plexiglas. Autre locale remarquée, Sylvia et sa multitude d'objets de décoration, tendance gothique. Elle s'est ins-

pirée cette année du thème des œuvres de Jules Verne.

La littérature était aussi présente avec la venue de Sylvette Faisandier, lauréate 2023 du concours de nouvelles Chat Pître de Roquefeuil. Elle présentait son dernier roman policier, primé à Marguerittes. Bravo aussi à Laure, pour avoir redonné vie à des chaises mal en point, et à Laurent, du Trial, pour ses dessins de paysages au pastel, venus aussi pour la première fois.